



FORCE REWARDS PROGRAM



WHO IS ELIGIBLE?

- All CAF personnel are eligible to earn a Force Reward.
- CAF personnel who decline their waist circumference will not be eligible for the FORCE Rewards Program as the waist circumference measurement is needed in order to generate a FORCE Fitness Profile.
- Only the first FORCE Evaluation of the calendar year (1 January to 31 December) is eligible for a Reward.
- The program is administrated per calendar year, not fiscal year.
- Multiple attempts to improve a score within the same calendar year are not eligible for the reward.



FORCE REWARD PROGRAM PRIZES

- The Rewards change annually.
- Rewards are given to those who achieve Silver, Gold and Platinum.
- For the Platinum award a certificate and pin to be worn on the uniform are also included.
- The new incentive patches cannot be worn on the uniform.



HOW TO CLAIM REWARDS

- Results can take up to 2 weeks to transfer from efit-DND-Logistik.
- Members go to the Logistik unicorp site to claim their reward.
- It is the responsibility of the member to claim their own reward.
- Once claimed, rewards can take up to 6 weeks for delivery to their B/W.



EXCEPTIONS ARE AS FOLLOWS:

- a. If you fail your first evaluation, then pass your next evaluation and earn an incentive level you will be eligible to claim your reward.
- b. If you perform your FORCE Evaluation in January and then are required to complete your FORCE Evaluation in December of the same year to avoid expiring and you earn an incentive level, you will be eligible to claim your reward.

NEED MORE INFORMATION? HAVE QUESTIONS?

- See chapter 7 of the FORCE Manual
- Visit CFMWS.ca for the rewards program

EXPERIENCING ISSUES?

- Submit an ITSS ticket
- Scan QR code



2026 REWARDS

- PLATINUM/GOLD: BACKPACK
- SILVER: LUNCH BAG



INTRODUCING INCENTIVE LEVEL PATCHES





PROGRAMME DE RÉCOMPENSE FORCE



QUI EST ADMISSIBLE?

- Tous les membres du personnel des FAC.
- Les membres du personnel des FAC qui refusent de fournir leur tour de taille ne seront pas admissibles au programme de récompense FORCE, car cette mesure est nécessaire pour générer un profil de la condition physique FORCE.
- Seule la première évaluation FORCE de l'année civile (1er janvier au 31 décembre) donne droit à une récompense.
- Le programme est administré par année civile et non par année financière.
- Les tentatives multiples visant à améliorer un score au cours de la même année civile ne sont pas admissibles à la récompense.



LES EXCEPTIONS SONT LES SUIVANTES :

- a. Si vous échouez à votre première évaluation, mais réussissez la suivante et obtenez un niveau d'incitation, vous serez admissible à recevoir votre récompense.
- b. Si vous effectuez votre évaluation FORCE en janvier et qu'il vous est ensuite demandé de compléter votre évaluation FORCE en décembre de la même année pour éviter l'expiration et que vous obtenez un niveau d'incitation, vous serez admissible à recevoir votre récompense.

PRIX DU PROGRAMME DE RÉCOMPENSE FORCE

- Les récompenses changent chaque année.
- Les récompenses sont attribuées aux personnes qui atteignent les niveaux argent, or et platine.
- Pour la récompense platine, un certificat et une insigne à porter sur l'uniforme sont également inclus.
- Les nouveaux écussons incitatifs ne peuvent pas être portés sur l'uniforme.



COMMENT RÉCLAMER LES RÉCOMPENSES

- Le transfert des résultats d'efit-DND-Logistik peut prendre jusqu'à 2 semaines.
- Les membres se rendent sur le site de Logistik unicorp pour réclamer leur récompense.
- Il est de la responsabilité du membre de réclamer sa propre récompense.
- Une fois réclamées, les récompenses peuvent prendre jusqu'à 6 semaines pour être livrées à leur B/E.

POUR OBTENIR PLUS D'INFORMATION, CONSULTEZ :

- Chapitre 7 du manuel FORCE
- SBMFC.ca pour le programme de récompense

BESOIN D'AIDE?

- Pour soumettre un ticket SSI
- Balayez le code QR



RÉCOMPENSES 2026

- PLATINE/OR : SAC À DOS
- ARGENT : SAC-REPAS



NOUVEAUX ÉCUSSONS INCITATIFS PAR NIVEAU

